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閉会式では生徒会長の渡邊さんがこんな話をし

てくれました。  
「僕から１つ伝えたいことがあります。それは、勝負はまだ終わっていないと

いうことです。体育大会では「優勝」という１つの目標に向かってたくさんの

努力をし、共鳴していくことで、良い姿をつくっていくことができました。せっか

くこうして築きあげたよさや成長をここで止めて、自分たちから捨ててしまうこ

とは、とてももったいないことなのです。 

来週から、またいつもの日常生活が始まります。ここで、今まで通り頑張れ

るかどうかは、みなさんの心の強さにかかっています。つまり、これからの学

校生活では、体育大会で己を鍛え、小さなことを継続させられる能力を身に

付けたクラスが本当の勝者です。体育大会で終わってしまわないよう、今ま

でやれたことを今まで通りに行えるように、常に意識して生活していきましょ

う。」 

一人一人が、生徒会長の願い・思いを受け止めて、川中が創られていく・・・ 

 

 

 

 

 


